

Bericht Fachschaftstag Informatik 2024

Eine kleine Gruppe der Fachschaft traf sich um 8 Uhr, um eine neue Version des Safe Exam Browsers zu testen. Dies diente dazu, dessen Sicherheit im Einsatz mit smartlearn zu erhöhen.

Um 0830 trudelten die restlichen Teilnehmenden ein, um gemeinsam bei Kaffee und Gipfeli den Tag einzustimmen.

Lehrplan und BfsK-Arbeit

Nach einer kurzen Begrüssung durch Bernhard Blank (Rektor Gymnasium Lerbermatt) begann die Lehrplanarbeit. Die Mitglieder der LP-Gruppe (vier anwesend) leiteten Diskussionen in unterschiedlichen Zimmern. Es wurden in zwei Runden diskutiert. Die besprochenen Themen wurden durch die Mitglieder der LP-Gruppe aufgenommen und anschliessend im Plenum kurz vorgestellt. Die Notizen dienen nun der LP-Gruppe als Basis, damit sie ihre Arbeit Anfangs 2025 aufnehmen können.

Anschliessend konnten wir uns in der Mensa vom Liebefeldpark verköstigen und ein leckeres Mittagessen konsumieren. Dabei kam auch der Austausch unter den Anwesenden nicht zu kurz.

Referat

Am Nachmittag besuchte und Prof. Dr. Dennis Komm von der ETHZ. Als Informatik-Didaktiker hat er ein spannendes Referat zum Programmierunterricht und dessen Chance und Herausforderungen gehalten. Dabei konnten wir im Plenum über Fehlkonzepte resp. Fehlvorstellungen bei Schüler*innen im Programmierunterricht diskutieren.

Aufgrund eines kurzfristigen Krankheitsfalles konnte der geplante letzte Input nicht durchgeführt werden.

Bern, 30. Dezember 2024

Für die Fachschaft Informatik
Daniel Hofer